

Title (en)
IMPROVED PACKAGE FOR FOOTWEAR.

Title (de)
VERBESSERTE VERPACKUNG FÜR SCHUHE.

Title (fr)
EMBALLAGE AMELIORE POUR CHAUSSURES.

Publication
EP 0227752 A1 19870708 (EN)

Application
EP 86904029 A 19860617

Priority
AU PH108785 A 19850618

Abstract (en)
[origin: WO8607576A1] A shoe box generally in the shape of a conventional shoe box is moulded from plastics material and may be either transparent or translucent whereby shoes inside the box can be observed externally of the box or may be opaque. The box (10) and lid (11) each have a tapered construction whereby a plurality of boxes are nestable as are a plurality of lids when they are detached from the box. In one form the lid is a clip-on lid and in another form the lid is hinged to the box but may be detached therefrom. A ridge or groove (17) around the top of the lid co-operates with the underside of the box to prevent sliding between adjacent boxes when a plurality of boxes are stacked one on top of the other. Grooves may be provided inside the box to enable one or more baffles to extend across the width of the box thus dividing it into smaller compartments for accomodating smaller size shoes. In one form a handle is provided for carrying the box and contents. The handle is located in a recess in an end of the box whereby the nestable feature is obtained and may be pivotted to a usable position where it extends outside the recess.

Abstract (fr)
Une boîte à chaussures ayant généralement la forme d'une boîte à chaussures conventionnelle est moulée à partir de matériau plastique et peut être soit transparente soit translucide, de telle sorte que les chaussures placées à l'intérieur de la boîte peuvent être vues de l'extérieur de la boîte, soit encore opaque. La boîte (10) et le couvercle (11) ont tous deux une construction cônique, de telle sorte que plusieurs boîtes, ainsi que plusieurs couvercles lorsqu'ils sont détachés de la boîte, peuvent s'emboîter. Dans un des modes de réalisation, le couvercle est un couvercle à machoires et dans un autre mode de réalisation le couvercle est fixé par des charnières à la boîte mais peut être détaché de ladite boîte. Une arête ou une rainure (17) située autour du dessus du couvercle s'associe avec le côté inférieur d'une autre boîte afin d'empêcher les boîtes adjacentes de glisser, lorsque plusieurs boîtes sont stockées les unes au-dessus des autres. Les rainures peuvent être placées à l'intérieur de la boîte, afin de permettre à une ou plusieurs parois de séparation de s'étendre à travers la largeur de la boîte, divisant ainsi ladite boîte en compartiments plus petits destinés à recevoir les chaussures de tailles plus petites. Dans un des modes de réalisation, une poignée est prévue pour le transport de la boîte et de son contenu. La poignée est placée dans un évidement aménagé dans l'une des extrémités de la boîte, de manière à obtenir une poignée emboîtable, pouvant être pivotée dans une position d'utilisation d'ou elle sort de l'évidement.

IPC 1-7
B65D 85/18

IPC 8 full level
B65D 85/18 (2006.01); **A47G 25/00** (2006.01); **B65D 21/02** (2006.01)

CPC (source: EP)
B65D 21/0222 (2013.01)

Designated contracting state (EPC)
AT BE CH DE FR GB IT LI LU NL SE

DOCDB simple family (publication)
WO 8607576 A1 19861231; EP 0227752 A1 19870708; EP 0227752 A4 19890117; JP S62503095 A 19871210

DOCDB simple family (application)
AU 8600172 W 19860617; EP 86904029 A 19860617; JP 50365686 A 19860617